
25ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 21ª LEGISLATURA

Em 1 de Junho de 2020
(Segunda-feira)

RELAÇÃO DE VOTANTES
PLENÁRIO

Proposição: Requerimento nº 233/2020

Autor: CAPITÃO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando que seja
dada a ordem de serviço a Empresa PROURBI, para que esta possa fazer a reposição das luminárias
apagadas no Sítio Betânia, em nosso Município, a fim de atender os moradores da referida comunidade com o
importante serviço..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 16:38 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 16:39

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 12

PROPOSIÇÃO APROVADA

1 de 21



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM

Proposição: Requerimento nº 234/2020

Autor: CAPITÃO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando um
serviço de capinação, limpeza e poda das árvores na Vila Biró, no Bairro do Rosário..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 16:38 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 16:39

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 12

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM

Proposição: Requerimento nº 235/2020

Autor: CAPITÃO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando um
serviço de capinação e limpeza nas ruas do Bairro do Rosário e Alto do Rosário..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 16:38 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 16:39

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 12

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM

Proposição: Requerimento nº 236/2020

Autor: CAPITÃO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando que seja
dada a ordem de serviço a empresa PROURBI, para que esta possa fazer a reposição e uma luminária
queimada na Rua Pedrina Barnabé, no Bairro Rosarinho, em nosso Município..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 16:38 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 16:39

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 12

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM
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Proposição: Requerimento nº 237/2020

Autor: HAMILTON LIRA

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Saúde, solicitando que seja adaptado um
estacionamento para carros e motos dos funcionários e até mesmo, se for possível, para usuários na parte
interna da mureta ao redor do PSF José Roseno Leite, no Barro Vermelho, haja vista que a rua que fica em
frente ao referido PSF é muito estreita, e, já houve acidentes com alguns veículos no local supracitado, ficando
mais seguro para todos, estacionar no espaço interno do muro do PSF..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 16:44 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 16:44

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 12

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM
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Proposição: Requerimento nº 238/2020

Autor: PROFESSOR ILÂNIO, DANIEL

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Educação, solicitando a climatização das
escolas públicas do município, haja vista que esta Secretaria tem o recurso do Precatório e as escolas estão
fechadas por conta da pandemia, sendo assim o momento ideal para fazer essa demanda, hoje necessária
para o desenvolvimento da aprendizagem dos alunos..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:03 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:03

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 11

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE ABSTENÇÃO

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT ABSTENÇÃO

Proposição: Requerimento nº 239/2020

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Obras, solicitando uma
completa limpeza, capinação, manutenção e pintura dos meios fios e a sinalização horizontal e vertical da
Avenida João Evangelista Sampaio, do Posto Sagrado Coração de Jesus até o Novo Horizonte, no Distrito
Estrela..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:03 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:03

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 11

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE ABSTENÇÃO

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT ABSTENÇÃO
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Proposição: Requerimento nº 240/2020

Autor: PROFESSOR ILÂNIO

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Governador do Estado do Ceará, Camilo Sobreira de Santana,
registrando votos de parabéns pela passagem do seu aniversário natalício que será comemorado na próxima
quarta feira dia 03 de junho de 2020..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:03 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:03

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 11

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

10 de 21



PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE ABSTENÇÃO

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT ABSTENÇÃO

Proposição: Requerimento nº 241/2020

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício a ENEL, cobrando agilidade na prestação dos seus serviços de forma
em geral, como também mais atenção aos clientes no tocante aos seus consumos, pois são muitos os fatos
trazidos ou sabidos por nós diante de muitas irregularidades nas contas de energia, em nosso Município.
Solicitando também que seja resolvida a demora no atendimento e a burocracia que está sendo muito grande..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:11 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:12

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

WELLTON VIEIRA PT ABSTENÇÃO
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Proposição: Requerimento nº 242/2020

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretario Municipal de Infraestrutura e Obras com cópia ao
Prefeito, solicitando o calçamento da Rua T 22, no Bairro Bela Vista, em nosso Município, haja vista ser esta
uma obra muito importante para os moradores daquela localidade..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:11 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:12

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

WELLTON VIEIRA PT ABSTENÇÃO

Proposição: Requerimento nº 243/2020

Autor: BOSCO VIDAL

Ementa:Requer que seja enviado ofício a Secretária Municipal de Saúde com cópia ao Prefeito Municipal,
registrando votos de agradecimentos pela implantação do Centro de Especialidade e Diagnóstico - CED de
Barbalha..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:11 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:12

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

Obs: Votação em Bloco
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TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

WELLTON VIEIRA PT ABSTENÇÃO
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Proposição: Requerimento nº 244/2020

Autor: ODAIR

Ementa:Requer que seja enviado ofício à Família do Sr. João Vicente de Souza, registrando votos de pesar
pelo seu falecimento, ocorrido no dia 30 de maio do corrente ano, em nosso Município, deixando eternas
saudades aos seus familiares parentes e amigos..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:16 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:17

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 12

NÃO 0

ABSTENÇÃO 2

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS ABSTENÇÃO

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

ODAIR DE MATOS PT ABSTENÇÃO

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM

Proposição: Requerimento nº 245/2020

Autor: MOACIR DE BARROS

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Secretário Municipal de Finanças, solicitando que seja enviada a
esta Casa Legislativa, cópia de todo o processo licitatório da obra do campo de futebol do Bairro Malvinas,
localizado entre a Rua P - 18 e a Rua P - 20, ao lado da Areninha, haja vista que a população está reclamando
porque no referido local virou foi um terreno baldio, com muito mato, lixo, e lama do lado..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:24 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:24

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 1

TOTAL DA VOTAÇÃO 14

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

ANTONIO SAMPAIO PSDB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT ABSTENÇÃO

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM
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Proposição: Requerimento nº 246/2020

Autor: DORIVAN, ANDRE FEITOSA, DANIEL, HAMILTON LIRA, MOACIR DE BARROS, ODAIR,
PROFESSOR ILÂNIO, VEVE, WELLTON VIEIRA

Ementa:Requer Seja enviado ao Ministério Público Federal, informando sobre a dispensa de licitação n.º
2020.05.13.01, cujo objeto foi a "aquisição de kits de testes rápidos para exame do Covid-19, a serem
utilizados no enfrentamento emergencial da saúde pública, decorrente do Coronavírus, por intermédio da
Secretaria de Saúde de Barbalha/CE". Pontue-se que após divulgação nas redes sociais e na imprensa local
que a Empresa vencedora possui um pet shop em sua sede, e diante desse fato a Prefeitura Municipal de
Barbalha realizou o cancelamento do empenho. Contudo, embora haja no processo de dispensa propostas de
preços em que a mais vantajosa foi a da empresa vencedora, há indícios de superfaturamento visto que em
outras cidades, a exemplo de Madalena, Maracanaú e General Sampaio (processos de dispensa em anexo),
houve a compra de testes rápidos em valores bem abaixo do valor disposto no processo de dispensa de
Barbalha, chegando a quase 50 % de diferença. Desta forma, entendemos importante a fiscalização de Vossa
Excelência aos recursos advindos do Governo Federal para o Município de Barbalha com a finalidade de
ações para conter o COVID-19..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 17:59 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 18:01

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal

TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 9

NÃO 0

ABSTENÇÃO 4

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA
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PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB ABSTENÇÃO

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT ABSTENÇÃO

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB ABSTENÇÃO

TÁRCIO HONORATO PODE ABSTENÇÃO

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM

Proposição: Requerimento nº 247/2020

Autor: DANIEL, ANDRE FEITOSA, DORIVAN, HAMILTON LIRA, MOACIR DE BARROS, ODAIR,
PROFESSOR ILÂNIO, VEVE, WELLTON VIEIRA

Ementa:Requer que seja enviado ofício ao Gerente do Balneário do Caldas, solicitando que seja enviada a
esta Casa Legislativa a Prestação de Contas do Balneário do Caldas como também do Hotel das Fontes, no
período de janeiro de 2017 a maio de 2020, para conhecimento deste Parlamento..

Início de votação: 1 de Junho de 2020 às 18:35 - Encerramento de votação: 1 de Junho de 2020 às 18:40

Presidiu(ram) a votação: ODAIR DE MATOS

Tipo de votação: Nominal
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TOTAL DO QUÓRUM 7

SIM 13

NÃO 0

ABSTENÇÃO 0

TOTAL DA VOTAÇÃO 13

PROPOSIÇÃO APROVADA

PARLAMENTAR PARTIDO VOTO

ANDRÉ FEITOSA PSB SIM

BOSCO VIDAL PROS SIM

CAPITÃO PSDB SIM

CARLITO PROS SIM

DANIEL PT SIM

DORIVAN PT SIM

HAMILTON LIRA PDT SIM

MOACIR DE BARROS PCdoB SIM

PROFESSOR ILÂNIO PDT SIM

RILDO TELES PSDB SIM

TÁRCIO HONORATO PODE SIM

VEVE PT SIM

WELLTON VIEIRA PT SIM
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